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ALÈS : LA 2DE DALLE DE LA GRAND’RUE JEAN MOULIN EST EN
COURS DE DÉMOLITION
Le chantier a débuté lundi 23 octobre au matin. Max Roustan, maire d’Alès, et Christophe Rivenq, son 1er adjoint et président d’Alès
Agglomération, ont procédé au lancement des travaux. La déconstruction doit s’achever en février 2024.

Une nouvelle étape s’est ouverte lundi 23 octobre au matin, dans le cadre du réaménagement de la Grand’rue Jean Moulin prévu au
titre du programme NPNRU (Nouveau plan national de renouvellement urbain). Cette artère impersonnelle et très passante doit se
transformer en “rue jardin” ombragée et agréable à l’issue des travaux en cours.
La première dalle qui longeait la rue, côté Logis Cévenols, a été déconstruite durant l’été 2022. C’est désormais au tour de celle qui
court sous les copropriétés, côté Gardon, de connaître le même sort.
Dès 8h30, Christophe Rivenq, président d’Alès Agglomération et 1er adjoint au maire d’Alès, mettait les premiers coups de godet à
la dalle, à l’angle de la rampe Félix Croze. Un geste symbolique, concluant « les nombreux échanges avec les copropriétés qui ont
nécessité un peu plus de temps que prévu. Mais enfin, nous y sommes et cette déconstruction marque une nouvelle étape qui nous
conduira, au second trimestre 2025, à l’inauguration d’une rue où les végétaux et les espaces de promenades trancheront avec ce
que nous connaissions jusqu’à maintenant », s’est félicité le président d’Alès Agglomération.

Des passerelles en cours de fabrication
Pour Max Roustan, maire d’Alès, « réaménager cette rue, c’est répondre aux besoins actuels. Sa disposition, vieille de soixante ans,
devait être revue et je suis très fier de ce que nous allons en faire ».
Ce chantier de déconstruction doit prendre en compte la vie des habitants des logements concernés et notamment de ceux qui n’ont
que cette dalle pour accéder à leur couloir. C’est pourquoi des passerelles sont en cours de fabrication afin de restituer un accès
facile aux occupants.
Quelques mois de patience seront donc encore nécessaires aux riverains avant de voir démarrer les travaux de voiries
métamorphosant définitivement la rue comme le souhaite l’architecte paysagiste Michel Pena, qui a imaginé cet aménagement
vert.


